

「どんな生い立ちでもエホバに仕えることができる」(MWB20230531 神の言葉の宝)

0. 難しい家庭環境でも忠実にエホバにお仕えしている若者たちが世界中に居られる

それがどれほど大変な生い立ちでもエホバに仕えることができる、ことをヒゼキヤ王の例から学ぶ

1. ヒゼキヤが大変だったのは、父親のアハズが邪悪な王だったから(代二 28:1)

このユダの悪名高い王は、ユダ王国の民に偶像礼拝を行なわせ、エホバの神殿を汚すことさえした
でも子ども時代のヒゼキヤにとってとりわけ大変？(代二 28:3)⇒自分の父によって自分兄弟たち
が生きたまま火で焼かれる経験をしたら、私たちならどれほどのダメージを受けるか？

もしかすると、苦々しい気持ちを抱いて成長し、神に反逆したとしても不思議ではなかったかも。勿論
エホバに向かって怒りをぶつけることは正しい事ではない⇒災いがエホバから出ている訳ではない

2. ヒゼキヤどうした？父親の悪い手本を見て育ったが、ヒゼキヤはエホバに仕えることを選んだ

(代二 29:1-3)ヒゼキヤは、直ぐに正しい崇拝のための活動を開始した

自分が何を行いどんな人になるかを選ぶ能力/神からのこの貴重な贈り物を善用
父親の悪い手本には従わず、イザヤ/ミカ/ホセアなどを通して与えられたエホバの聖なる力による言葉
に注意を向け。エホバの助言や矯正を心に深く銘記したものと思われる

3. そのためヒゼキヤはさらにどのように積極的に行動したか？

(代二 29:4-6)父親の行なった大きな悪を正すようになり、神殿を清め、民の罪のために贖罪をし、
異教の偶像を破壊する活動を大々的に行なった

(ヒ)逆境の中でも良い資質を育み成長し、大勢の民を清い崇拝に戻るよう励ませる、傑出した王となつた

4. 私たちの周りにも、エホバの証人でない親を持つ若い人たちが居られる

[画像]自分の部屋が与えられていないかも。家族が楽しそうにお正月の準備をしている中でも、負けないほど楽しそうに集会の準備をしている若者が居て、後集会で注解して皆が励まされて[画感謝]
決して靈的に恵まれた家族の中で育った訳ではなくても、自ら信仰の道を選んで立派に成長されて、
今でも忠実に働いてくださっている兄弟姉妹たちがそばに居てくださることを感謝しなければ

5. 私たちも、こうした若い人たちをどのように励ますことができるか？

それらの兄弟姉妹たちも信仰の仲間の支え必要とし、これまで皆さんも様々な面で支えてこられたこと
私たちもこうした若い仲間と、奉仕で集会で健全な娛樂などの交わりで、エホバと共に支えることが可
能した努力をエホバは祝福して、将来その兄弟姉妹たちが、今度は私たちを支えてくださることに
ヒゼキヤから学べたように、どんなに大変な生い立ちでも、エホバを賛美し幸福な神の道を歩むこと出来ます
エホバはこうした若者たちの、また彼らを周りで支える仲間の努力を、祝福してくださるので

